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新発田市教育委員会 平成 27年 1月定例会会議録 

 

○ 議事日程 

 

  平成 27年 1月 7日（水曜日） 午後 2時 00分  開 会 

  豊浦庁舎 2階教育委員会会議室 

 

  日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

  日程第２ 会期について 

 

  日程第３ 前回定例会会議録及び臨時会会議録の承認について 

 

  日程第４ 委員長の報告 

 

  日程第５ 教育長の報告 

 

  日程第６ 議 題 

 

議第 １号  新発田市立学校通学区域規則の一部を改正する規則について 

 

議第 ２号  新発田市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

 

日程第７ その他 

  （１）平成 26年新発田市議会 12月定例会の報告について 

 

○ 会議に付した事件 

 

  議事日程に同じ 

 

○ 出席委員 

 

  関 川   直  委 員（委員長） 

 

外 山 陽 子  委 員 

 

籠 島 由美子  委 員 

   

大 山 康 一  委 員（教育長） 

 

○ 欠席委員 

   

鈴 木 佳 秀  委 員（委員長職務代理者） 
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○ 説明のため出席した者 

 

政策調整監     高 澤 誠太郎 

 

  教育総務課長    杉 本 茂 樹 

 

  教育総務課主任参事 平 田 和 彦 

 

学校教育課長    澁 谷 一 男 

 

  食育推進課長    高 橋 徳 直 

 

  生涯学習課長    船 山   隆 

 

生涯学習課主任参事（兼文化行政室長） 

    田 中 耕 作 

 

  図書館長      鈴 木 秋 彦 

 

  中央公民館長（兼生涯学習センター所長） 

    湯 淺 康 夫  

 

  豊浦地区公民館長  伊 藤   毅 

 

  紫雲寺地区公民館長 芦 田   隆 

 

  加治川地区公民館長 伊 藤   敦 

 

  市民文化会館長   池 田   至   

 

  青少年健全育成センター所長（兼児童センター所長）  

本 間 栄 一  

○ 書 記  

 

教育総務課長補佐  松 田 和 幸 

 

○ 資料確認 

 

○ 関川委員長     

それでは、ただ今から教育委員会平成２７年１月定例会を開会します。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 
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○ 関川委員長    

 初めに、日程第 1 会議録署名委員の指名についてでありますが、外山委員、 

大山委員を指名します。 

 

日程第２ 会期について 

 

○ 関川委員長    

 日程第２ 会期についてでありますが、１日とします。 

 

日程第３ 前回定例会会議録及び臨時会の承認について 

 

○ 関川委員長     

日程第３ 前回定例会会議録及び臨時会（12月）会議録の承認についてお諮り

します。 

すでに送付してあります会議録について、御質問等ありますか。 

 

○ 関川委員長     

なければ、承認の方の挙手をお願いします。 

 

○ 関川委員長     

挙手全員でありますので、前回定例会会議録及び臨時会（12 月）会議録は承認

されました。 

 

日程第４ 委員長の報告 

 

○ 関川委員長     

日程第４ 委員長の１２月の報告を行います。 

 

○ 関川委員長     

12 月 3 日（水）午後に豊浦地区２つの小学校の学校訪問に行きました。特に本

田小学校が学習指導の効果が上がっているという数値を得ておりましたが、東豊

小学校の学習指導のユニバーサルデザイン化を取り入れ、成果を上げているとい

う報告がありました。非常に心強く思いました。誰が聞いても何をやっているか

わかる授業は、非常に大事であります。教職員全員が同じ気持ちになって、同じ

歩調で皆で前に進むことができる。こういう体制が取れて学習指導の質が上がる

のです。こうしたことが現場で出始めています。常々、教育委員が学校訪問をす

る度にお願いしてきたことが、ようやく実りつつあると感じました。 

続きまして 7日（日）は、赤谷小学校閉校記念式典並びに惜別の会に出席しまし

た。140年の歴史を持つ学校が閉校するということは、寂しい限りであります。ゆ

くゆくは統合する東小学校へ行くことになりますが、来春は米倉小学校へと、赤

谷の方々にとっては複雑な気持ちがあるのかなと思います。 

校舎は、青少年宿泊施設としてリニューアルされ活用されます。赤谷小学校の子
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どもたちは自分たちの作った歌を発表していましたが、寂しい思いをグッと押し

殺して、元気よく唄っている姿に感動しました。大変思い出に残る式典でありま

した。 

 

日程第５ 教育長の報告 

 

○ 関川委員長     

日程第５ 教育長の１２月の報告をお願いします。 

      

○ 大山教育長     

【資料に基づき説明】 

 

○ 関川委員長     

教育長報告について、御質問等ありますか。 

 

○ 関川委員長 

ないようですので、教育長の報告は以上で終わります。 

 

日程第６ 議 題 

 

○ 関川委員長 

次に、日程第６ 議題に入ります。議第 1号 新発田市立学校通学区域規則の一

部を改正する規則について、議題とします。 

杉本教育総務課長より説明をお願いします。 

 

○ 杉本教育総務課長 

          【資料に基づき説明】 

 

○ 関川委員長 

          何か御質問等ありますか。 

 

○ 関川委員長 

       ないようですので、議第 1号 新発田市立学校通学区域規則の一部を改正する規

則について、原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 

○ 関川委員長 

       異議がないようですので、議第 1号 新発田市立学校通学区域規則の一部を改正

する規則について、承認することとします。 

 

○ 関川委員長      

次に、議第 2号 新発田市スポーツ推進審議会委員の委嘱について、議題としま

す。 

船山生涯学習課長より説明をお願いします。 
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○ 船山生涯学習課長 

【資料に基づき説明】 

  

○ 関川委員長    

     何か御質問等ありますか。 

 

○ 関川委員長    

          ないようですので、議第 2号 新発田市スポーツ推進審議会委員の委嘱について、

原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 

○ 関川委員長   

       異議がないようですので、議第 2号 新発田市スポーツ推進審議会委員の委嘱に

ついて、承認することとします。 

 

日程第７ その他 

 

○ 関川委員長 

次に、日程第７ その他に入ります。 

平成 26年新発田市議会 12月定例会の報告について、高澤政策調整監より説明を

お願いします。 

 

○ 高澤政策調整監 

【資料に基づき説明】 

 

○ 関川委員長 

        何か御質問等ありますか。 

 

◯ 外山委員 

          体育施設の一般質問がありましたが、市民プールについては老朽化の対策、また、

施設の改善はどうなっていますか。 

 

◯ 船山生涯学習課長 

          大規模体育施設の整備計画を立てまして、その中で市民プールの老朽化対策も進

めています。昨年は浄化装置の更新を行いました。更衣室の修繕も少しずつ行って

おります。施設は大きいものですから、大規模な改修は難しいこともありますので、

できるだけ施設の長寿命化を図っていきたいと考えております。 

 

◯ 外山委員 

          プールは管理が大変です。市民プールなので、少しずつでも手を入れ、大きな改

修にならないように、是非とも目を向けてください。 

 

◯ 関川委員長 
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          そのほかありますか。 

◯ 関川委員長 

          なければ、議会報告については終わります。そのほか報告事項等ありますか。 

 

○ 田中生涯学習課文化行政室長 

         （新発田市・新アートコレクション展 PARTⅢについて） 

【資料に基づき説明】 

 

◯ 関川委員長 

          ほかにありますか。 

 

○ 本間児童センター所長 

（新発田市児童センターへの“伊達直人”を名乗る方からの現金寄附について報

告） 

【資料に基づき説明】 

 

◯ 関川委員長 

          ほかにありますか。 

 

○ 杉本教育総務課長 

（地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律（概要）につ

いて） 

（平成 27年度政策大綱について） 

【資料に基づき説明】 

 

◯ 関川委員長 

何か御質問等ありますか。 

 

◯ 関川委員長 

          ないようですので、今後の日程について、杉本教育総務課長より説明をお願いい

たします。 

 

◯ 杉本教育総務課長 

【資料に基づき説明】 

 

○ 関川委員長 

       では、日程についてよろしいでしょうか。よろしくお願いいたします。 

 

○ 関川委員長 

        そのほか、何かありますか。 

 

○ 関川委員長 

   ないようですので、以上で、教育委員会平成２７年１月定例会を閉会します。 
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午後 3時 14分 閉会 

 

 

 

 

平成  年  月  日 

 

新発田市教育委員会委員長 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 


